

## Gemeinsame Erklärung

des Ministers für Inneres, Bauen und Sport des **Saarlandes**  
des Landrates des **Saarpfalz-Kreises**,  
des Oberbürgermeisters der **Kreisstadt Homburg**,  
des Oberbürgermeisters der **Kreisstadt Neunkirchen**,  
der Bürgermeisterin der **Stadt Blieskastel**,  
des Bürgermeisters der **Gemeinde Mandelbachtal** und  
des Bürgermeisters der **Gemeinde Gersheim**



Zum zehnten Mal in Folge ist die internationale Junioren-Rundfahrt Trofeo Teil der renommierten Rennserie **Nations' Cup**. Damit verleiht der **Weltradsportverband UCI (Union Cycliste International)** dem Etappenrennen den **höchsten Stellenwert, den ein Juniorenrennen auf der Welt erhalten kann**.

Das Fahrerfeld und der Tross der Mannschafts- und Juryfahrzeuge sorgen während den Rennstunden für eine **besondere internationale Atmosphäre** und demonstrieren die Vielfalt des abwechslungsreichen und attraktiven Radsports.

Die Trofeo ist damit eine Veranstaltung mit großer Strahlkraft weit über die Region und die Landesgrenzen hinaus. Sie steht auf einer Stufe mit dem französischen Klassiker Paris-Roubaix, mit dem Rennen Gent-Wevelgem in Belgien, der Friedensfahrt der Junioren in Tschechien und der General Patton-Rundfahrt in Luxemburg.

An den vier Trofeo-Tagen messen sich die besten JuniorenradSPORTler auf abwechslungsreichen Strecken rund um **Neunkirchen, Blieskastel, Mandelbachtal, Homburg und Gersheim** und teilweise im benachbarten Lothringen sowie in der Westpfalz.

Die saarländische Landesregierung mit dem **Ministerium für Inneres, Bauen und Sport** setzt sich daher – neben zahlreichen Unternehmen der Region – als Sponsor und Unterstützer für das Rennen ein. Die saarländische **Ministerpräsidentin** hat erneut die Schirmherrschaft übernommen.

**Wir bekennen uns zu dieser herausragenden Veranstaltung, die zu einem positiven Image unserer Kommunen, des Saarpfalz-Kreises und des Saarlandes beiträgt und werden uns mit gemeinsamen und abgestimmten Anstrengungen dafür einsetzen, dass die Trofeo auch in den kommenden Jahren ihren festen Platz in unserer Region hat.**

Klaus Bouillon, MdL  
Minister für Inneres, Bauen und Sport des Saarlandes

Dr. Theophil Gallo  
Landrat des Saarpfalz-Kreises

Rüdiger Schneidewind  
Oberbürgermeister der Kreisstadt Homburg

Jörg Aumann  
Bürgermeister der Kreisstadt Neunkirchen

Annelie Faber-Wegener  
Bürgermeisterin der Stadt Blieskastel

Gerd Tussing  
Bürgermeister der Gemeinde Mandelbachtal

Alexander Rubeck  
Bürgermeister der Gemeinde Gersheim

